
平成１９年度第２回和光市文化財保護委員会会議要録 

日 時  平成２０年３月１９日（水）１４：００～１４：４５ 

場 所  和光市役所６階 ６０３会議室 

出席者  委員 〈委員長〉田中明 〈副委員長〉副島元子 

鈴木辰彦、栁下稔、冨岡幸男、冨岡進 ６名出席 

         （欠席者 1 名 新坂信昭） 

教育長 今城功  教育部長 天野賢二 

     事務局 生涯学習課 高田次夫、鈴木一郎、山本龍 

傍聴者  0 名 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

開会 

教育長    あいさつ                               

 

委員長     それでは次第にそって進めさせていただきます。 

まずは議題 1 平成１9 年度の事業報告について事務局からお願いします。 

 

事務局     資料にそって説明 

 

委員長     白子ばやしの参加者が１０名ということですがこれは延べ人数ですか。 

 

事務局     いえ、申込み人数です。 

 

委員長     お子さんも参加していますが、どのような感じですか。 

 

事務局     一組の親子が、講座が終った後も、練習会に参加しています。 

 

委員長     そうですか。 

何か質問がなければ、次の次第「平成２０年度の事業計画」に進みます。 

 

事務局     資料に沿って説明 

 

委員長     何かありますか。 

 

栁下委員    ２０年度の予算は決まっていますか。決まっているなら文化財の総額はいくらでし

ょうか？ 



事務局     予算は３月議会で決まりまして、文化財関係の総額は約 21,644 千円です。 

 

栁下委員    分かりました。 

 

委員長     19 年度とそんなに変わりはないのですね。 

 

事務局     それから、古民家用地取得費ということで約 40,000 千円が別でかかります。 

 

副委員長    古民家サポーター養成講座はどのように計画されておりますか。 

 

事務局     新規のサポーターを拡大する内容のもの、それからサポーターの方からレベルアッ

プを望む声があるので、そういった内容のものを、民家園と連携して開催したいと考

えております。 

 

副委員長    １９年度は市民大学の一環として行いましたが、やっぱり、サポーター講座は別の

ものとして開催したほうがよいと思います。 

 それから文化財の展示会が８月に行われるそうですが、このまえの板碑展よりも手

の込んだものにしましょう。展示の解説員の公募（川口市のような）などを考えてみ

るのもいかがですか。 

 

事務局     そうですね。ちなみに、日程ですが、8/16～30 を予定しております。 

 

委員長     お盆が過ぎた頃でよい日程ですね。 

 

冨岡幸委員   朝霞市や志木市のものを借りて展示はするのですか。 

 

事務局     基本は和光市のものを展示しますが、近隣市から借用してもいいと思います。 

 

委員長    他に何かありますか。 

       無いようですのでその他にうつります。 

 

事務局    新倉ふるさと民家園の管理運営についてですが、予算委員会で効率化という意見

がありまして、現在業者に委託しているトイレ清掃を古民家愛好会へ委託するよ

うに調整しております。 

 



副委員長   民家園を通して和光の文化を探り、伝えていきたいですね。 

 

委員長    そうですね。他にご意見などはございますか。 

 

鈴木委員   市の建物を建てる際、発掘をしていますが、その遺跡の一部を保存するなどの計

画はありますか。 

 

事務局    現在のところは記録保存のみになっていますが、そのほかの保存方法についても

考えていきます。 

 

副委員長   白子湧水の保存についてはいかがでしょう。 

 

冨岡幸委員  保存に関連して、白子の湧水のところに水車小屋を復元するのはいかがでしょう。 

 

事務局    環境課等と協議検討してみます。 

 

委員長    他に何かございますか。 

       無いようですので、これで文化財保護委員会を閉会いたします。 


